



Tampilan jelas dan tajam, ini dia spesifikasi lengkap HP Infinix Smart 6

## Keterangan

**Tampilan jelas dan tajam, ini dia spesifikasi lengkap HP Infinix Smart 6**, ponsel pintar terbaru dari produsen teknologi asal Hong Kong, Infinix.

Ponsel ini memiliki banyak fitur menarik dengan harga terjangkau, membuat HP Infinix yang satu ini menjadi pilihan bagus bagi mereka yang mencari ponsel pintar dengan fitur terbaru tanpa harus merogoh kocek dalam.

### Tampilan dan Desain Infinix Smart 6

Infinix Smart 6 memiliki layar IPS LCD 6,6 inci yang memberikan tampilan yang jelas dan tajam.

**Baca juga: [Mobile Oppo A16e, an affordable smartphones covered with stunning features, do you want it?](#)**

Resolusi layar HD+ 720 x 1600 piksel memberikan kualitas tampilan yang memuaskan untuk ukuran layar ini.

## Tampilan jelas dan tajam, ini dia spesifikasi lengkap HP Infinix Smart 6

Tampilan HP Infinix Smart 6 terlihat modern dengan bezel tipis dan punch-hole di tengah atas untuk kamera depan.

Desainnya cukup elegan dengan tampilan glossy yang dilengkapi dengan pilihan warna Midnight Black, Ocean Wave, dan Quetzal Cyan.

**Baca juga: [HP Oppo A16e, smartphone terjangkau yang dibaluti dengan fitur memukau, mau?](#)**

### Kinerja dan Kamera HP Infinix Smart 6

Infinix Smart 6 ditenagai oleh prosesor Octa-core MediaTek Helio G35 dengan kecepatan clock 2,3 GHz.

Prosesor ini ditemani dengan RAM 2GB/3GB dan penyimpanan internal 32GB/64GB, yang dapat diperluas hingga 512GB dengan kartu MicroSD.

## **Spesifikasi HP Infinix Smart 6**

Kinerja ponsel ini cukup memadai untuk penggunaan sehari-hari seperti browsing, bermain game, dan streaming video.

**Baca juga:** [Dibekali berbagai fitur canggih dan spesifikasi hardware, HP Oppo A77s](#)

Ponsel ini memiliki kamera belakang ganda 13MP+QVGA yang dapat menghasilkan foto dengan kualitas yang cukup baik di kondisi pencahayaan yang cukup.

Sedangkan untuk kamera depannya, ponsel ini dilengkapi dengan kamera 8MP yang dapat menghasilkan foto selfie yang cukup baik.

Kamera belakangnya juga dilengkapi dengan fitur AI yang dapat membantu menghasilkan foto yang lebih baik.

### **Fitur Lain HP Infinix Smart 6**

Infinix Smart 6 dilengkapi dengan baterai berkapasitas 5000mAh yang cukup besar untuk menjalankan ponsel ini sepanjang hari.

**Baca juga:** [Rasio aspek 20:9 dan kerapatan piksel 405 ppi, mengenal lcd Realme 6](#)

Ponsel Infinix Smart 6 juga dilengkapi dengan fitur pengisian daya cepat yang dapat mengisi baterai hingga 50% dalam waktu 60 menit.

Selain itu, HP Infinix Smart 6 ini juga dilengkapi dengan sistem operasi Android 11 dengan antarmuka XOS 7.6 yang memungkinkan pengguna bisa mengakses berbagai aplikasi dan fitur terbaru dari Android.

Infinix Smart 6 adalah ponsel pintar yang menarik dengan banyak fitur menarik.

Ponsel Infinix Smart 6 cocok bagi mereka yang mencari ponsel pintar dengan harga terjangkau dan fitur yang memadai.

Dengan layar yang besar dan kinerja yang baik, ponsel ini dapat digunakan berbagai keperluan sehari-hari seperti browsing, bermain game, dan streaming video.

Selain itu, fitur-fitur seperti kamera AI, baterai besar, dan pengisian daya cepat membuat ponsel ini menjadi pilihan yang menarik di segmen ponsel pintar dengan harga terjangkau.

**Baca juga: [Lebih nyaman dan berdesain stylish, berikut keunggulan dan spesifikasi HP Oppo A5](#)**

Namun, ada beberapa kekurangan pada Infinix Smart 6 yang perlu diperhatikan, salah satunya adalah kamera belakangnya yang hanya memiliki resolusi 13MP, yang mungkin tidak cukup untuk pengguna yang sering mengambil foto dalam kondisi pencahayaan rendah.

Selain itu, meskipun ponsel ini memiliki RAM 2GB/3GB, tetapi kapasitasnya masih terbatas dan tidak cukup untuk menjalankan aplikasi yang lebih besar.

Meskipun begitu, Infinix Smart 6 masih menjadi pilihan yang baik bagi pengguna yang mencari ponsel pintar dengan fitur yang cukup memadai dan harga yang terjangkau.

Ponsel ini dapat menjadi alternatif yang baik bagi pengguna dan ingin memiliki ponsel pintar dengan harga yang terjangkau namun tetap memiliki fitur-fitur menarik seperti layar yang besar, baterai yang besar, dan pengisian daya cepat.

Selain itu, Infinix Smart 6 juga dilengkapi dengan fitur-fitur keamanan seperti sensor sidik jari dan pengenalan wajah yang dapat membantu pengguna untuk mengamankan data dan privasi mereka.

**Baca juga: [Tampilan lebih besar dan Responsif, berikut Persamaan LCD Realme 6 Quality dengan ponsel lainnya](#)**

Ponsel ini juga memiliki fitur Dual-SIM yang dapat memudahkan pengguna untuk menggunakan dua kartu SIM sekaligus.

Hal ini sangat berguna bagi pengguna yang memiliki dua nomor telepon atau ingin memanfaatkan tarif data yang berbeda.

Secara keseluruhan, Infinix Smart 6 adalah pilihan yang bagus bagi pengguna yang mencari ponsel pintar dengan harga yang terjangkau dan fitur yang memadai.

Ponsel ini memiliki tampilan yang modern, kinerja yang baik, baterai yang besar, dan fitur-fitur keamanan yang cukup memadai.

Meski terdapat beberapa kekurangan, ponsel Infinix Smart 6 ini tetap menjadi pilihan menarik di segmen ponsel pintar dengan harga yang cukup terjangkau.

## Kategori

1. TEKNOLOGI

## Tags

1. Handphone
2. HP
3. HP Infinix Smart 6

#### 4. Infinix Smart 6

**Tanggal Dibuat**

28 Maret 2023

**Penulis**

pakguru2022

default watermark